



Ribón presenta las medidas de su programa para los colegiados no residentes en Madrid

Eugenio Ribón, candidato a Decano del Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) por Compromiso Abogacía, **se ha reunido con el decano del Colegio de la Abogacía de Toledo, Ángel José Cervantes**. En el encuentro le ha manifestado su voluntad de establecer vías de **cooperación institucional entre los diferentes colegios profesionales** de la abogacía de toda España, teniendo en cuenta que muchos de los colegiados residentes en otras provincias, también son colegiados del ICAM.

“Durante muchos años se ha prestado **poca atención a aquellos colegiados, que aun siéndolo del ICAM, residen en otras provincias**. Eso tiene que acabar. Todos los colegiados del ICAM merecen el mismo trato, la misma importancia y, por supuesto, los mismos beneficios que se les da a los residentes en Madrid”, ha señalado Ribón, quien asegura que “quiero un ICAM para todos los colegiados, también para aquellos que vivan en Toledo o en cualquier otro rincón de España”.

En el encuentro, además, Ribón ha detallado **algunas** ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)